

Ignacio Fernández y Santiago Irigoyen exponen en el Centro Socio Cultural El Soto "Muestra sin valor" hasta el 8 de enero del 2017

Fecha de publicación: 1/12/2016 00:00

Descripción:



El concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, acompañado por los artistas Ignacio Fernández y Santiago Irigoyen, ha inaugurado esta mañana la exposición de fotografía "**Muestra sin valor**", que se podrá ver hasta el 8 de enero de 2017 inclusive en el Centro Socio Cultural El Soto.

Latas, tapones, escombros, embalajes y cualquier otro material de desecho, o sin valor, han sido los objetos utilizados para esta muestra fotográfica en la que los autores han puesto, de manera manifiesta, su lado más creativo.

Objetos cotidianos, inservibles en su gran mayoría, que sacados de contexto, resaltando sus formas y colores forman un todo muy distinto para el que fueron diseñados. El acertijo se resuelve mediante el acercamiento a la obra y el análisis particular de cada pieza del rompecabezas.